

**Pasca libur panjang, Kapolsek Pabuaran Polresta Cirebon AKP Much. Soleh, SH. Intensifkan Program Police Goes to School dalam rangka Cegah Kenakalan Remaja ke SMP Negeri 2 Ciledug Kab. Cirebon.**

**Panji Rahitno - CIREBON.PEKON.WEB.ID**

Jan 30, 2025 - 12:24



Goes To School, kali ini Kapolsek Paburan AKP Much. Soleh, SH. yang diwakili oleh Ps. Kanit Binmas Aipda Usyanto, SH. mengunjungi SMP Negeri 2 Ciledug, berlokasi di Desa Jatiseeng Kidul Kec. Ciledug Kab. Cirebon. Kamis pagi (30/01/2025) pukul 07.00 wib.

Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH. mengatakan "Program Police Goes to School kita laksanakan secara rutin dengan tujuan meningkatkan hubungan Polri terhadap para pelajar sejak dini dengan harapan kelak anak-anak menjadi generasi muda yang mempunyai karakter dan kepribadian kuat taat dan patuh terhadap aturan maupun per Undang-undangan serta menjadi mitra Polisi guna menciptakan situasi kamtibmas yang aman dan kondusif baik dilingkungan Sekolah maupun masyarakat. "Ujarnya"

Menurutnya, Police Goes to School ini juga bertujuan agar para pelajar tidak mempunyai rasa takut terhadap Polisi, selain itu juga memberikan rasa aman dan nyaman saat pelajar berada di Sekolah.

"Dengan memberikan materi-materi yang berhubungan dengan motivasi, perilaku pelajar seperti perilaku disiplin baik di dalam lingkungan sekolah maupun di luar sekolah juga penyuluhan bahaya penyalahgunaan narkoba, penanggulangan kenakalan remaja dan penggunaan media sosial menjadikan pedoman anak-anak untuk melakukan hal yang positif dikemudian hari. "Terangnya"

Ditempat terpisah Kapolresta Cirebon Kombes Pol. Sumarni, SIK. SH. MH. melalui Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH. mengatakan "Dalam rangka mewujudkan SDM Unggul Indonesia Maju sebagai generasi penerus bangsa, para siswa wajib mengisi aktivitasnya dengan hal-hal yang positif. Yaitu dengan semangat belajar yang rajin, tertib dan patuh hukum dan taati aturan Sekolah serta lingkungan masyarakat. "Ungkapnya"

Lebih lanjut Kapolsek AKP Much. Soleh, SH. menghimbau para siswa agar tidak masuk dalam pergaulan ataupun lingkungan yang merugikan diri sendiri. Hindari kenakalan remaja, karena akan merusak moral dan akhlak generasi muda. Sehingga menjadi tidak baik yang akhirnya mengancam masa depan kalian. "Saya berharap jangan sampai kalian menjadi Korban tindak kejahatan apalagi sebagai Pelaku Kejahatan. "Tegasnya"

Kepada pihak Sekolah dan para Dewan Guru diharapkan bisa memantau, mengawasi, serta menjaga keamanan maupun keselamatan peserta didik saat berada di dalam maupun di luar lingkungan Sekolah. Selain itu, juga perlu menjalin kerja sama dengan Orang Tua atau Wali murid. Tujuannya untuk memastikan bahwa putra dan putrinya mengikuti proses pembelajaran sesuai dengan ketentuan. "Tutupnya".